

国際ロータリー第2570地区

# 行田ロータリークラブ

RI会長：田中作次/ガバナー：鈴木秀憲

会長：古沢 勇治 / 幹事：境野 登章

クラブ会報委員会：

委員長：持田 朋春

副委員長：富田 久雄

2012-2013 国際ロータリーテーマ

例会日：木曜日

午後 12:30開会

会場：ベルヴィ アイティア



奉仕を通じて  
平和を

田中作次

2012-13年度

国際ロータリー会長

## 第2286回 第二十七回 例会

(2013年 1月 31日)

### ★ 点鐘

- ★ ロータリーソング齊唱 我等の生業
- ★ 四つのテスト唱和
- ★ 来訪者紹介 古沢勇治会長
- ★ 会長の時間 古沢勇治会長
- ★ 幹事報告 境野登章幹事

### ★ 委員会報告

- ★ 本日の卓話
- ★ 謝辞 古沢勇治会長
- ★ 出席奨励・スマイル委員会 野口一信委員長
- ★ 点鐘 古沢勇治会長

### ★ 点鐘

#### ★ ロータリーソング齊唱



#### ★ 来訪者紹介



元チュニジア大使の、小野安昭様が見えております。  
この後に卓話をして頂きますので、宜しくお願ひ致します。

### ★ 会長の時間 古沢勇治会長



皆様、今日は！ 本日の例会もこのように大勢のご出席を頂き、心より感謝申し上げます。先週は永島パスト会長に「行田RCの歴史についてお話しして頂きました。私達が入る前の我がクラブの様子が分かり、逆にこれからのがクラブのあり方について考えさせられました。大変ありがとうございました。

国際色豊かなお話を伺えると思いますのでお楽しみ頂きた  
いと思います。

本日の「会長の時間」ですが、「ロータリー理解推進月間」1月最後の日ということで、それに因んだお話をさせて頂きます。「ロータリーの友」1月号に月間の特集記事が載っています。先日の碓井委員長の「友の読みどころの説明」と少しだぶるのではないかと思うのですが、24Pに「ロータリーを知らせよう」というテーマの記事が掲載されています。最近よく耳にする「ロータリーの公共イメージと認知度の向上」は、「国際ロータリー戦略計画」の3つの優先項目の1つに挙げられています。これを見て、第2570地区でも今月「公共イメージ委員会セミナー」を開催しました。外部の人たちにどうしたらロータリーを知つてもらえるか。やさしいようで難しいことだと思います。ただ会員がロータリーを学び、地域社会のニーズにあった活動をしていれば、それだけで一般の人々にロータリーのことを知らせることが出来るのか。いえ、それだけでは充分では無い気がします。ではどうしたら？やはりそれらの活動の情報を、積極的に一般の人たちに知つてもらう努力をしなければならないと思います。

最近では、インターネットを通して誰でも簡単に情報を発信できる時代が來ました。ロータリーについても、ホームページやフェイスブックなどで、自主的に情報を発信できます。ただ注意が必要なことは、どのような情報をどのように発信するかということ。そして大切なことは、この情報を見たロータリーに関係のない人たちが、どのように思うだろうか、そこまで考えて発信する必要がありそうです。ましてや名称や数字などを間違って発信したらどうでしょう。誤解を生じたり、逆に悪いイメージを持たれたり、それこそお話になりません。注意が必要であります。そして、田中作次RI会長がこう呼びかけています。「一人ひとりのロータリアンが、ロータリーを通して経験した感動的な出来事つまり「ロータリー・メント」を紹介しよう！」そしてこのことは、昨年の友8月号でも次のように述べています。『ロータリアンのみなさん、ロータリーって何ですか。私がロータリアンにこ

～会長の時間 前のページより続き～

の質問をすると、いつも曖昧な答えが返ってきます。ロータリーとは何か、なぜロータリーに入会したのか、皆が統一したメッセージを発信できるようになることを願わざにはいられません。一人ひとりがロータリアンであることに充実感を覚え、明確で統一されたメッセージを発信することができれば、すなわち、世界中のすべてのロータリアンが各々の広報の担当者になるとができたら、それらの一つひとつが結びつき、蓄積して、計り知れないほどの効果が表れるでしょう。それは会員の増強と維持につながるはずです。ぜひ皆さんのロータリー・メントを、ロータリアンはもとよりロータリアン以外の人にもご紹介ください。』と結ばれています。

因みに、私は何をもって感動したか、私のロータリー・メントは何なのか、考えてみました。特に涙が出るほどの感動は残念ながら無さそうですが、ただ姉妹クラブとの付き合いの中で、先日の台湾訪問もそうですが、国同士がギクシャクしても台湾のメンバーに何事も無かったように飛行場で出迎えられ、握手を求められ、肩を抱かれ、満面の笑顔で話しかけられると改めて国を超えて同じロータリーの徽章(バッジ)をしている仲間なんだ！来てよかったです！ロータリーに入っていてよかったです！と、心から思いました。これも私のロータリー・メント一つだと思います。けっこう姉妹クラブや三クラブでの交流が好きなようです。そこで行田ロータリークラブの皆様！自分だけのロータリー・メントをいくつか用意しては如何でしょうか。「ロータリーとは何か」と尋ねられたとき、心に残るロータリービークルを話すことができたら、もうそれは素晴らしい、の一言だと思います。

本日は「ロータリー理解推進月間」に因み「ロータリーの公共イメージと認知度の向上」に関するお話をさせて頂きました。ここで追加ですが、昨日国際ロータリー事務総長 ジョン・ヒューゴ氏より、世界のロータリアンに向けたメッセージが配信されました。この数週間、主要誌および新聞などのメディアで、「ロータリーとポリオ撲滅活動」が取り上げられているという内容です。私も今朝読みましたが、「タイム誌」をはじめ「ウォール・ストリート・ジャーナル紙」、「ニューヨーク・タイムズ紙」、「ディスカバー誌」、「SET-TV(台湾テレビ放送局)」、「MBC(韓国テレビ放送局)」、「コリアン・ヘラルド紙」などなどです。ソーシャルメディアでは、ロータリーのフェイスブックについて「いいね！」をクリックした人は200,000人を越え、「End Polio Now」のページの「いいね！」は22,000人に上っているそうです。幹事がこの記事を、会員皆様にメーリングリストで配信していますので、ぜひご覧になって下さい。特に台湾テレビ放送局の、台湾のロータリアンがインドを訪れ、全国予防接種日の活動に参加した模様を台湾国内で放映した映像は、必見です。よろしくお願い致します。これを待ちまして本日の「会長の時間」を終わらせて頂きます。有難うございました。

## ★ 幹事報告 境野登章幹事



皆様こんにちは。幹事報告を申し上げます。

本日の例会は、元チュニジア大使、そしてプロバスクラブの会員の方でいらっしゃる、小野安昭様に卓話をお願ひしております。小野様、この後の卓話をどうぞ宜しくお願ひ致します。

次回例会の予定ですが、明後日の土曜日で、IM(インター・シティ・ミーティング)が熊谷のホテルガーデンパレスにて行われます。午後1時受付、午後1時30分点鐘です。欠席でお返事を頂いた方でも、もしもご都合が付くようであれば、差支えありませんので是非ご参加の程宜しくお願ひ致します。

この後、宮内委員長より委員会報告がありますが、2月の週報より会員の皆様の職業情報を順次お載せさせて頂こうと考えておりますので、皆様の職業のPRにもなる事ですし、未だ送って頂いてない方は早急にお送り下さるようお願ひ致します。以上、幹事報告とさせて頂きます。ありがとうございました。

## ★ 委員会報告

職業情報委員会 宮内委員長



地区大会 黒渕陽夫副委員長



## ★ 本日の卓話

卓話講師紹介 小山博パスト会長



卓話講師 小野安昭  
(日本チュニジア協会会長、元チュニジア特命全権大使)



## ★ 謝辞 古沢勇治会長



## ★ 出席奨励・スマイル委員会

※出席状況報告 野口一信委員長



T	・正会員数	55名
A	・85年規定承認者	12名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	32名
B	・各承認者の例会出席者	4名
MU	・本日のメーキャップ者	7名
	本日の出席率	83%

※ニコニコ報告 野口一信委員長

古沢会長	小野安昭様、クリスマス例会ではお世話になりました。本日も卓話ありがとうございます。
境野幹事	小野安昭様、本日は卓話ありがとうございます。楽しみにしておりました。
プロバスクラブ小野安昭様	昨年12月のゴルフ大会及びクリスマス会では、大変楽しいひと時をありがとうございました。本日はよろしくお願ひ致します。
小林会員	今日1月31日は愛妻の日です。夫婦の絆を深めて下さい。小野様、卓話ありがとうございます。
石渡会員	2月1日より交換学生のルニーさんが当クラブ湯本会員宅に滞在します。よろしくお願ひします。
内山会員	本日の例会よろしくお願ひします。
黒渕会員	小野安昭様、本日卓話ありがとうございます。2月7日(木)地区大会実行委員会全体会議が2時よりイトピアで行われます。
持田会員	第15回記念公募行田市美術展が8日からグリーンアリーナで開催されます。見に来て下さい。
小山会員	小野安昭様、本日は卓話大変ありがとうございます。心して聞かせていただきます。
清水義夫会員	小野様、本日は卓話ありがとうございます。チュニジアのお話を楽しみにしておりました。
山本会員	小野さん、本日は楽しみにしております。ありがとうございます。
小菅会員	小野様、本日は卓話ありがとうございます。
大久保会員	小野様、本日の卓話ありがとうございます。
中島会員	小野様、卓話ご苦労様です。プロバスでも大変お世話になり勉強させて頂いております。
大野会員	小野様、今日は卓話ありがとうございます。
鴨田会員	小野様、卓話ありがとうございました。
同文	山田会員、宮内会員、斎藤会員、小沢会員、島崎会員、柿沼会員、鈴木克枝会員、渡辺会員倉持会員、稻垣会員、橋本会員、碓井会員、黒田会員、井上会員、野口会員、福島会員
本日のニコニコは、40,000円でした。 ありがとうございました。	

★ 点鐘 古沢 勇治会長